

Spende statt Geschenk

ITZEHOE Seit Jahrzehnten gibt es bei der Walter Otto Müller GmbH am Nikolaus-tag für die Mitarbeiter eine Tüte voller Gaben. Dieses Mal nicht.

Angesichts der Katastrophe auf den Philippinen sei bei den Angestellten die Idee aufgekommen, auf die Tüte zu verzichten, damit das Geld gespendet werden könne, schildert



Lutz Bitomsky (Foto), Chef der Firma in der Zusestraße. Zusätzlich sammeln die rund 70 Mitarbeiter Geld, den Betrag werde er verdoppeln. „Schön, fast rührend“ findet er die Anregung seiner Belegschaft. Und appelliert, auch als Vorsitzender des Unternehmensverbandes Unterelbe-Westküste, dass viele Firmen dem Beispiel folgen. So viel Leid sei entstanden – „ich glaube schon, dass es da eine Verpflichtung gibt zu helfen“.

lpe